

Limagne → Sud est

Show Devant a offert un beau spectacle

Vendredi soir dernier, plus d'une centaine de personnes est venue assister à la clôture de la résidence de la compagnie Show Devant à l'Espace du Moulin de l'Etang. La compagnie a en effet été accueillie pendant trois semaines par la commune de Billom afin d'achever la création de son nouveau spectacle « No Way Veronica + Bande Annonce = 2 pièces piégées ». Issue des « quatorze pièces piégées » d'Armando Llamas,

«No Way Veronica » est une adaptation très libre du film The Thing de Carpenter. Dans une base météorologique, sur une île sub antarctique, huit « gars » vivent en autarcie. Une femme un tantinet



PLANCHES. Les différents acteurs de Show Devant.

nymphomane essaie coûte que coûte de s'introduire dans la base. « Bande annonce » est la suite de No Way Veronica : le retour de Veronica ou plutôt la bande annonce de ce deuxiè-

me épisode, où les femmes ont envahi la base... Bricolage ludique et impertinent, les comédiens inventent leur film en direct, où l'esprit potache côtoie le cocasse, la cruau-

té, la légèreté. Un spectacle explosif qui joue sur les clichés du cinéma catastrophe hollywoodien et mêle habilement musique live, théâtre, bruitages, effets spéciaux, vidéo, dans un cocktail détonant. / 2009